
Los abogados de Lorca y Cartagena asesorarán gratis a quienes huyen de la guerra

P.W./J.D.G

■ Más servicios para tratar de allanar el camino a los refugiados. Los ucranianos que lleguen a Lorca y su comarca serán asesorados por letrados lorquinos. El Colegio de Abogados de Lorca ha creado específicamente un servicio de orientación y asistencia gratuita para los refugiados de ese país que se mantiene en conflicto tras ser atacado por Rusia. El decano del Colegio de Abogados de Lorca, Ángel García Aragón, afirmaba que el servicio de orientación y

asistencia gratuita «se ofrecerá a todos que vengan a residir a nuestro partido judicial».

Los letrados que tomarán parte en ese nuevo servicio «han sido formados específicamente en los distintos asuntos a los que darán cobertura», explicaba el decano

Ángel Méndez, decano del Colegio de Abogados de Cartagena, confirmó este jueves a LA OPINIÓN que los letrados del municipio darán el mismo servicio, gratis, a los refugiados que lleguen a tierras cartageneras.